

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: dinsdag 15 april 2014 17:28
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°69
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°69 – 15 avril 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Rwanda : La responsabilité historique de la Belgique dans le génocide

Jean Peltier



Le génocide de 800.000 Tutsis en 1994 a donné lieu à de nombreuses commémorations ces derniers jours, tant au Rwanda qu'en Belgique. Mais si nos médias ont donné à tour de bras dans l'émotion – tout particulièrement autour des 10 paras belges assassinés sur place – ils ont été bien moins soucieux d'expliquer clairement les racines de cet événement monstrueux. Or, celui-ci n'est pas, comme on l'entend souvent, le résultat d'une haine tribale vieille de (...)

Palestine - BDS : « Nous commençons à gagner »

Ali Abunimah, Eric Ruder



Ali Abunimah est co-fondateur et directeur du site ElectronicIntifada.net, et auteur du livre "The Battle for Justice in Palestine", publié récemment par les éditions Haymarket Books. Basé aux Etats-Unis, il a écrit des centaines d'articles et est un membre actif du mouvement pour la justice en Palestine depuis 20 ans. Alors que la campagne Boycott, Désinvestissement et Sanctions (BDS) se développe et vient de connaître plusieurs succès aux USA, le (...)

Pouvons-nous continuer à manger autant de viande ?

Esther Vivas



La viande est devenue indispensable dans notre nourriture. Il semble qu'on ne puisse pas vivre sans elle. Si, jusqu'à il y a peu de temps, sa consommation était un privilège, une nourriture réservée à des événements particuliers, sa consommation est aujourd'hui quotidienne. Peut être même trop quotidienne. Avons-nous besoin de manger autant de viande ? Quel impact cela a-t-il sur l'environnement ? Quelles sont les conséquences pour le bien-être animal ? (...)

Le féminisme socialiste du XXIe siècle

Johanna Brenner



Au XXIe siècle, les femmes des classes travailleuses – celles qui travaillent dans l'économie formelle, dans le secteur informel, à la campagne ou qui font un travail non rémunéré – sont entrées dans la scène politique mondiale avec une surprenante variété de mouvements. Motivés par la guerre capitaliste contre la classe ouvrière, par ces enclosures qui bloquent l'accès des paysans et des agriculteurs à leurs terres ou par la destruction de leurs modes de (...)

Kurdistan : Le « Newroz » et les élections municipales

Tino Brugos



Chaque 21 mars, une bonne partie des peuples du Moyen-Orient fête le « Newroz ». Cette date, qui coïncide avec l'équinoxe de printemps, est considérée par les Kurdes comme le début de l'année nouvelle. Il s'agit d'une fête traditionnelle dont l'origine se perd dans la nuit des temps. S'il existe la légende du héros Kawa afin d'expliquer son origine, la vérité est que pour des peuples comme les Kurdes, qui vivent au milieu d'imposantes chaînes montagneuses, (...)

Actualités

Contre la mascarade électorale en Algérie : Abstention massive ! Pour une assemblée constituante représentative des masses populaires !

PST

1er Mai antiraciste : unité des travailleurs en lutte !

Collectif

Egalité, Dignité, Régularisation !

CSC-BHV, JOC, Jeunes-CSC

17 avril : Journée mondiale pour les prisonniers palestiniens

MCP

Venezuela : Avancer ou reculer vers l'abîme

Guillermo Almeyra

Rassemblement contre le meeting d'extrême droite : Communiqué de presse des manifestants antifascistes

Manifestants antifascistes

Débats/Theorie/Histoire

La Russie et la Chine sont-elles des puissances impérialistes ?

Chris Slee



La Russie et la Chine jouent un rôle important dans la politique mondiale. Cela inclut la participation à des conflits armés éloignés de leurs frontières. La Russie, par exemple, fournit des armes au gouvernement syrien. La Russie et la Chine ont également fourni des armes au gouvernement du Sri Lanka pendant la guerre contre la guérilla des Tigres de Libération de l'Eelam Tamoul (LTTE), qui se battaient pour une patrie tamoule indépendante dans le (...)

La répression bourgeoise, Marx et l'« Etat libre »

Rolando Astarita



Le soutien de larges secteurs de la gauche latino-américaine à la répression menée par le gouvernement chaviste contre l'opposition réactualise le débat sur l'attitude des marxistes face à l'Etat bourgeois et à son appareil répressif. Dans la gauche d'aujourd'hui domine largement l'idée qu'il est profitable pour la classe ouvrière qu'existe un Etat « fort », capable de guider l'économie vers une sorte de « socialisme d'Etat bonapartiste » - pour reprendre une (...)

Rwanda : les bailleurs de fonds de Habyarimana et des génocidaires

Éric Toussaint



Pour que le projet génocidaire soit mis à exécution, il fallait non seulement un régime pour le concevoir et se doter des instruments pour sa réalisation, mais aussi une masse appauvrie, prête à réaliser l'irréparable. Dans ce pays, 90% de la population vivaient à la campagne, 20% de la population paysanne disposaient de moins d'un demi-hectare par famille. Entre 1982 et 1994, on a assisté à un processus massif d'appauvrissement de la majorité de la (...)

Vidéos

Sus aux macho-sapiens — Silex and the City saison 2

Jean-Paul Guigue, Jul



Spam et Loren sensibilisent les jeunes filles à la cause féministe : les « Lémuriennes de Garde » continuent la lutte ! Plus de vidéos sur <http://www.arte.tv/silex> Une série courte de Jul d'après sa BD réalisée par Jean-Paul Guigue.

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>